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POLITICHE PER IL MARMO, ARTICOLO 21

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 13.10.2023 CONVOCATA ALLE ORE  12.00

O.D.G.:

1. Riperimetrazione cava n. 105 “Calocara C”;

2. Approvazione verbali;

3. Comunicazioni del Presidente.

Sono presenti: il presidente Nicola Marchetti e i consiglieri Gianmaria Nardi, Alberta Musetti,

Marzia Butteri, Koudsi Hicham, Massimiliano Bernardi, Matteo Martinelli e Filippo Marabella.

Svolge le funzioni di segretaria verbalizzante Erika Evangelisti.

Presenziano alla seduta il dirigente Giuseppe Bruschi e l’impiegata Giovanna Giorgi.

La seduta ha inizio alle ore 12.15.

Il presidente Marchetti, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta mettendo in

votazione il verbale della riunione del 28.09.2023 che viene approvato all’unanimità dei consiglieri

presenti al succitato incontro. Il  Presidente introduce l’argomento all’ordine del giorno e dà la

parola al dirigente Bruschi.

Il  dirigente  Bruschi  afferma  che  la  cava  Calocara  C  n.  105,   lavorata  in  virtù  di

un’autorizzazione dalla Società Apuana Marmi S.r.l., chiede l’aggiunta di alcuni mappali necessari

per costruire una strada allo scopo di trasportare a valle i detriti attraverso il passaggio da un

ravaneto  a  pericolosità  geomorfologica  che dovrà  essere  messo in  sicurezza.  Il  Dirigente  fa

presente che tale richiesta porterà un vantaggio economico al Comune di circa 100.000 euro per

il pagamento della penale relativa agli agri marmiferi comunali. Il Dirigente precisa che la SAM ha

presentato una SCIA per le modifiche al progetto esecutivo determinate dalle operazioni di messa

in sicurezza del ravaneto e dalla progettazione esecutiva del tracciato stradale.

Il  presidente  Marchetti  illustra  il  contenuto  di  un  articolo  pubblicato  il  4  ottobre  u.s.

relativamente a una sentenza del TAR che ha accolto un ricorso in merito a un’attività estrattiva

riguardante  la  possibilità  di  previsione  dello  sviluppo  di  una  cava  sotterranea  in  una  zona

vincolata  come  Zps  (Zona  di  protezione  speciale).  Il  Presidente  informa  che  la  proposta  di

delibera è stata illustrata nella  seduta congiunta delle  Commissioni  ‘Ambiente’  e  ‘Territorio  e

Sviluppo Economico e Rurale’  del  Consiglio Regionale della  Toscana,  che hanno chiesto un

approfondimento legale su tale provvedimento.

Il  dirigente Bruschi fa presente che le Zps sono zone di protezione speciale per quanto

riguarda l’avifauna specificando che a Carrara solo una piccola parte di una cava si trova in  Zps,
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la cava Lorano II, che, avendo vinto un ricorso, ha presentato la SCIA per scavare in galleria e

tale  richiesta,  rispettando i  PABE,  è  stata  inoltrata  al  Parco  Regionale  Alpi  Apuane  che ha,

probabilmente, ritenuto opportuno coinvolgere la Commissione Ambiente della Regione Toscana.

Il  presidente  Marchetti  propone  sia  di  approfondire  l’argomentazione  relativa  allo

svolgimento  di  attività  in  Zone  di  protezione  speciale sia  di  fare  un  sopralluogo  presso  il

comprensorio di Gioia. Il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 12.38.

Il Presidente La segretaria verbalizzante
F.to Nicola Marchetti F.to Erika Evangelisti
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